

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI D III KEPERAWATAN**

KTI, 3 Agustus 2017  
Aripin

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA TN. U DENGAN GANGGUAN JIWA:  
SKIZOFRENIA DI Kp. CICANTEL RT/RW 01/08 Kel. MULYASARI Kec.  
TAMANSARI KOTA TASIKMALAYA**

**ABSTRAK**

Xiii + 106 Halaman + 11Tabel + 1 Bagan + 3 Lampiran.

Karya tulis ilmiah ini dilatarbelakangi oleh bertambahnya insiden kasus gangguan jiwa sebanyak 0,5 % di Indonesia. Tujuan penulisan karya tulis ilmiah ini untuk memperoleh pengalaman secara nyata dan langsung dalam melaksanakan asuhan keperawatan secara komprehensif pada klien dengan gangguan jiwa: *Skizofrenia*. Metode yang digunakan yaitu deskriptif meliputi pengkajian, diagnosa keperawatan, perencanaan, implementasi dan evaluasi dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, studi dokumentasi dan kepustakaan. Pengkajian dilaksanakan dengan cara pengumpulan data secara langsung kepada klien dan keluarga untuk memperoleh data subjektif dan pemeriksaan fisik untuk memperoleh data objektif. Asuhan keperawatan pada Tn. U dilaksanakan 5 hari mulai tanggal 5 Juni s.d 9 Juni 2017 dengan masalah yang ditemukan: Defisit Perawatan Diri, Resiko Perilaku Kekerasan dan Isolasi Sosial. Perencanaan tindakan keperawatan yang dilakukan sesuai dengan diagnosa keperawatan yang telah diangkat dan mengacu kepada tujuan yang telah ditetapkan. Implementasi dilakukan sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan dengan keluarga. Evaluasi hasil selama 5 hari melakukan asuhan keperawatan pada Tn. U dari lima masalah yang muncul, hanya satu masalah yang teratasi yaitu Defisit Perawatan Diri, sedangkan dua masalah baru teratasi sebagian diantaranya Resiko Perilaku Kekerasan dan Isolasi Sosial. Penulis memberikan rekomendasi berdasarkan kesimpulan yang ada, yaitu dalam pengkajian membutuhkan kerjasama dengan klien dan keluarga, diagnosa keperawatan yang ditentukan harus sesuai dengan pengkajian yang dilakukan, penyusunan rencana keperawatan harus melibatkan keluarga, dalam tindakan pemberian asuhan keperawatan diperlukan alat-alat yang memadai guna kelancaran untuk memberikan asuhan keperawatan, tahap evaluasi diharapkan keluarga dan klien dapat mempertahankan dan meningkatkan hasil yang telah dicapai, tahap pendokumentasian diperlukan literatur yang dapat membantu dalam penyusunan kasus *Skizofrenia*.

Kata Kunci : *Skizofrenia*  
Daftar Pustaka : 24 (1998-2015)